

Die Verwaltung verweist auf einen Vorschlag zur Straßenbenennung, den die BfM-Fraktion im Vorfeld am Montagabend vor der Sitzung an die Verwaltung und die Fraktionsvorsitzenden gesendet hat.

Die BfM-Fraktion begründet den Antrag zur Straßenbenennung „Fritz-Herr-Straße“. Dieser ist im Ratsinformationssystem eingestellt.

Die SPD-Fraktion erinnert daran, dass noch ein Antrag der SPD-Fraktion bezüglich der Benennung von Straßen nach den ersten Ratsfrauen offen ist.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen stimmt ihr zu und beantragt, den Tagesordnungspunkt zu vertagen.

Die CDU-Fraktion schließt sich dem Vertagungsantrag an, da eine Beratung in der Fraktion zum Antrag der BfM-Fraktion aufgrund der kurzfristigen Zustellung vor der Sitzung nicht möglich war.

Die UWG-Fraktion gibt zu bedenken, dass es neben den zwei bereits bei den Straßenbenennungen vertretenen Baumschulisten und Fritz Herr noch zwei weitere Baumschulisten gab. Auch diese sollten dann, bei der Benennung von Straßen im 2. Bauabschnitt des Neubaugebietes „Sonnenseite“, berücksichtigt werden.

Damit die Fraktionen über die eingebrachten Vorschläge beraten können, wird der Tagesordnungspunkt schließlich ohne Beschlussempfehlung in die Sitzung des Rates vertagt.